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浮島校区まちづくり懇談会 開催結果報告書 

 

開催日時   令和２年８月１８日㈫ １９時～１９時５０分 

場所     浮島公民館 

司会・進行  飯尾浮島校区連合自治会長 

参加者数   男  ３２人    女  ７人    合計  ３９人 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．市の重点事業に関する質問 

【質疑応答】  

Ｑ．コロナ支援対策として、災害時の避難所にもなる小中学校の体育館へのエアコンの設

置予定についてはどうか？ 

Ａ．学校ではないが、今年度市民体育館へエアコンを設置したところである。小中学校に

ついては、トイレの洋式化の問題もあり、今後の課題であると考えている。 

 

Ｑ．道路の除草管理について、特に「別子はな街道」と「星越から中萩への山越えの道路」

で路肩の雑草が伸び、見通しが悪い箇所があり危険である。除草等の管理をお願いしたい。 

Ａ．ご指摘のあった２つの道路は、両方とも県道であるため、東予地方局に要望させてい

ただく。また、市道については、予算の限りがあるが、できるだけ管理をしていきたい。 

 

Ｑ．先日、平尾墓園に行った人から雑草が伸びていて除草がされていないという相談を受

けた。どんな管理になっているのか。 

Ａ．お盆前の時期には、委託業者が除草作業を実施する契約になっている。お墓に行った

時期によっては、まだ実施されていなかった場合もある。 
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Ｑ．８月１２日のお盆前と聞いている。 

Ａ．その時期であれば実施済みでなければならないので、担当課において現地と業者の作

業内容を確認する。 

 

Ｑ．自宅が浮島小学校プールの隣にあり、今年度コロナの関係でプールを使用しておらず、

管理ができていなかった。８月１７日に水抜きをしていたが、衛生面の問題もあり適正に

管理をしてほしい。他の学校はどうか？ 

Ａ-1．把握していないため、さっそく調査する。 

Ａ-2．今後、他の学校も含め確認を行い、適正に管理を行いたい。 

 

 

２．校区課題 

課題① ごみステーション未回収ごみについて  

【質疑応答】 

（浮島自治会） 

例えば、ほかでの取り組みとして参考になる良い事例はないか？ 

（市民環境部長） 

他の地域でも苦慮している。管理を行っている自治会の負担を軽減できる方法を考えて

いきたい。根本的な解決方法が無い問題であることから、今後、連合自治会とのワーキン

グループにおいて議論を尽くしたい。 

 

３．その他 

  なし 

 

【市長まとめ】 

◎平尾墓園、学校のプールと管理ができてなかったとのご指摘については、状況を確認し

て、今後管理を徹底していきたい。 

◎ごみの問題については、全市的な課題でありワーキンググループで検討しているところ

だ。今後、大筋のものになるが一定の方法を導き出したいと考えているので、今しばら

くお待ちいただきたい。 


